
Boletín de prensa

1442/2015

CIESAS: antropología social para el desarrollo armónico

San Cristóbal de Las Casas, Chiapas. 18 de noviembre de 2015 (Agencia Informativa Conacyt).- En su reciente visita a los Altos de Chiapas, el director general del Centro de Investigaciones y Estudios Superiores en Antropología Social (CIESAS), doctor Agustín Escobar Latapí, resaltó el valor y trascendencia de las investigaciones realizadas en esa institución.

El CIESAS es un organismo público descentralizado adscrito al Sistema de Centros Públicos de Investigación del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), como parte del Subsistema de Ciencias Sociales.

“La antropología social, desde la perspectiva del sistema CIESAS, se centra en el Sureste, en el interés por conocer la interacción de la sociedad indígena con los aparatos y representantes del estado y el resto de los actores que confluyen aquí, en una relación particularmente difícil”, explicó en entrevista para la Agencia Informativa Conacyt.

En ese sentido, el CIESAS Sureste responde a la necesidad del estado mexicano de conocer, diagnosticar, saber cuáles son los movimientos de reivindicación, y también para apoyar todo aquello que sea necesario para que existan verdaderas políticas públicas de estado que incorporen el Sureste al conjunto del país y fomenten su desarrollo.

Más información aquí.

AM/AT/FV/1442/2015

Más boletines de prensa, click aquí.



redaccion@conacytprensa.mx

Tel: (55) 5322 7700 ext: 1030

www.conacytprensa.mx

Este boletín es generado por la agencia especializada en información científica del [Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología \(Conacyt\)](#). El equipo de Agencia Informativa Conacyt produce notas informativas, reportajes, entrevistas y materiales audiovisuales (vídeos, fotografías, ilustraciones e infografías). Todos los contenidos producidos por Conacyt Agencia Informativa se pueden copiar, distribuir, comunicar públicamente y transformar, también para uso comercial, siempre y cuando se cite a Conacyt como fuente. Agencia Informativa Conacyt ofrece su servicio a periodistas, científicos y ciudadanos para dar a conocer la información más relevante en ciencia, tecnología e innovación de México.